
Compte-rendu du Conseil de l’école élémentaire Léon Blum 

 du 6 Mars 2025 

 

 

ORDRE DU JOUR             

 

-Point sur les effectifs des élèves par classe de la rentrée septembre 2025 

-Différents projets sur l’école. 

-Liaison école collège 

-LSU 

-Exercice de sécurité : Alerte incendie 

-Questions de parents 

-Intervention Mairie 

 

PARTICIPANTS           

 

 

Enseignant / Représentant Classe ou Fonction 

Mme Daeninck Directrice de l’école élémentaire 

Mme Martin Coordinatrice enfance / jeunesse 

Mme Camera Adjointe au maire du Plessis-Pâté 

Mme Fréau-Gigan 

Mme Lefèvre 

Mme Gognat (excusée) 

Mme Caspar Jacques 

Mme Pineau 

Mme Jacquemin 

Mr Moulin 

Mme Canova 

Mr Durand 

Mr Salomon 

Mr Quaglieri (excusé) 

Mme Wachs  

Mme  Wasilkowski  

Enseignants 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AESH  

Mme Jacoel 

Mme Id Elasri 

Mme Daubras 

Mme Bretonnet Caradonna 

Mme Cysique 

Parents élus 



Mr Dufresne 

Mme Bobot 

Mme Tuillé 

Mme Gilibert 

Mme Labied 

Mme Mahaut 

 

DEROULEMENT DE LA SEANCE         

 

Ouverture de la séance à 18h par Mme Daeninck, directrice de l’école élémentaire. 

 

 

POINT SUR LES EFFECTIFS DE LA RENTREE 2025 

Les prévisions des effectifs sont de 266 élèves pour la rentrée 2025. 

65 CP 39 CE1 49 CE2 58 CM1 55 CM2 

Pour le moment, il n’y a pas de mesure de fermeture. Les effectifs scolaires ont diminué depuis l’ an 

dernier. On peut noter de plus en plus d’enfants en difficultés et en situation MDPH (environ 100 

Heures). Une structure possible : 3 CP 2 CE1 2 CE2 2 CM1 2 CM2. Nous commençons à recevoir des 

inscriptions pour l’an prochain. 

PROJETS SUR L’ ECOLE 

 

Toutes les classes ont pu bénéficier et bénéficieront lors des mois à venir de plusieurs sorties ou 

rencontres diverses et variées.  

Concernant les :  

 

CP  

-un spectacle avec le casque audio à la Grange. 

-une autrice venue dans la classe avec un atelier créatif dans le cadre du salon du livre. 

-une rencontre avec les personnes âgées (jeu du bingo et goûter avec les CP B), un moment très 

apprécié et à renouveler. 

-un projet avec la médiathèque pour les CP B en lien avec la visite de l’autrice Anne ZEUM. 

-lecture d’histoires à la médiathèque. 

-des cours de chant à l’école de Musique et de danse 

-une participation au webinaire (égalité fille / garçon). 

-une rencontre d’athlétisme en dernière période 

 

CE1  

-un projet avec la médiathèque sur la bactérie 

-une visite d’une autrice  

-réalisation avec Sylvie Groseil d’un nichoir et mangeoire dans le cadre du projet annuel dans la cour 

-une sortie en lien avec le projet à venir 

-le spectacle à la Grange avec un casque audio 

-une randonnée culturelle USEP en dernière période 



-un webinaire égalité filles garçons 

-une rencontre d’athlétisme en dernière période  

-des cours de danse et de chant (ce sont maintenant les CE1 B qui commencent le chant) 

-lecture d’histoires à la médiathèque 

 

CE2 

-une sortie USEP en janvier (jeu d’opposition) 

-une visite en mars à la maison de retraite (avec un repas offert et des moments de jeux, ce fut un 

moment de partage, on remercie chaleureusement l’ensemble des intervenants et les résidents) 

-un moment à la médiathèque  

-des cours de danse tous les lundis et de musique pour les CE2 A 

-un cycle natation toute la période 4 

-une randonnée culturelle est prévu le 06/06 

-une représentation de “ Danse en jeux” pour les CE2 A avec la création d’une chorégraphie de 8 min 

le 31/03 à Michel Carné 

-une intervention avec le syndicat de l’Orge sur l’eau  

-une sortie au Musée d’Orsay est prévue avec un rallye au jardin des Tuileries 

-un Cycle Rollers est prévu 

 

CM1 

-une rencontre de badminton USEP a été réalisée, ce fut une très belle journée 

-la réalisation des cartes de vœux pour les personnes âgées ou d’objets 

-un spectacle à la Grange avec un casque audio 

-une visite d’un auteur, traducteur et éditeur : Yeh Chun-Liang. Réalisation d’un atelier d’écriture du 

chinois. Les enfants étaient enchantés. 

-Classe découverte au centre équestre de Cocico. On remercie la mairie de permettre la réalisation des 

projets classe de découverte. Très beau travail et très beau spectacle. Une promenade au poney a été 

très appréciée également le dernier jour. Toutes les activités ont été très bien menées. Les enfants ont 

eu une belle attitude de coopération et de solidarité durant le séjour. Le groupe des CM1 a été très 

apprécié par les professionnels du centre. 

On remercie également et chaleureusement les AESH et les parents qui ont accompagné le groupe. 

-Les élèves de la classe orchestre participeront à un spectacle le 05 juin : Concert solidaire pour la 

recherche. 

-après les séances de rugby, un tournoi interne est prévu. 

-des rencontres scola hand et athlétisme sont prévues également le 19 et 20 juin. 

-une sortie au cinéma est prévue 

-une visite de l’Assemblée Nationale. Les CM1 A y sont allés en train. Ils ont été invités par le Député 

de la circonscription. Les enfants étaient très contents. 

-une intervention Golf est également prévue. 

 

CM2 

-une formation sur les premiers secours est prévue 

-une visite et des interventions avec le collège vont être réalisées. 

-après les séances de rugby, un tournoi interne est prévu. 

-une rencontre scola hand et athlétisme vont avoir lieu 

-la rencontre de badminton USEP a eu lieu en janvier. Ce fut une très belle journée. 

-la réalisation de carte de vœux pour les personnes âgées 



-un cycle piscine a eu lieu ou est en cours. Les enfants peuvent obtenir le “savoir nager”. 

-un intervention de la SNCF a permis de mieux comprendre l’attitude à avoir en tant qu’usager le 

fonctionnement des trains. 

-deux auteurs illustrateurs, Nicolas Lacombe et julien Martinière, sont venus expliquer leur travail et 

réaliser des ateliers avec les CM2 dans le cadre du salon du livre. 

-une intervention sur la réalisation artistique de lettrines a été réalisée par Nicole de la médiathèque 

-une sortie de fin d’année est prévue au château de Breteuil le 08 avril. 

 

-Une intervention Golf va avoir lieu. 

 

De nombreux projets sont menés et l’équipe enseignante tenait à remercier tous les acteurs qui rendent 

cela possible.  

Elle remercie la municipalité pour les enveloppes allouées aux projets (matériels, car, classe 

découverte…) et à l’école de Musique et de Danse pour les différentes interventions au sein des 

classes. Le CME a demandé des couvercles pour les poubelles de la cour et changement de sonnerie 

par des musiques. 

Des remerciements sont également adressés à la caisse des écoles pour leurs différentes contributions 

(Les livres, les dictionnaires, la formation au premiers secours…). 

. 

 

LIAISON ECOLE COLLEGE 

 

Une réunion a été réalisée en janvier pour présenter le collège avec la Principale du collège Paul 

Eluard : Madame LEVITTE. 

Il y a plusieurs réunions école/collège qui sont prévues pour échanger avec les différents enseignants 

Différentes rencontres vont être menées avec différents intervenants du collège ( CPE, Professeur 

d’EPS…) auprès des classes de CM2. 

 

LSU 

Des rendez-vous entre professeurs et parents ont été organisés pour échanger sur le livret scolaire des 

enfants durant la première semaine de mars. 

 

ALERTE INCENDIE 

Incendie 2 min 08 très bien passé avec la présence des policiers municipaux. 

 

Des remerciements sont adressés à la mairie pour la plaque pour l’école avec le logo. 

Avec l’école, les logos seront sur des gilets oranges pour les sorties. 

 

 

 

 

QUESTIONS PARENTS 

 

Les parents tenaient à remercier les enseignants pour les LSU et les rencontres organisées. 

Une problématique est remontée : la sortie des enfants aux heures de sorties identiques en maternelle 

et élémentaire. Peut-être que les parents peuvent se mettre d’accord sur la sortie de leurs enfants. La 

question reste ouverte. 



Des remerciements sont adressés pour le logo de l’école, des précommandes sont préconisées pour les 

tee-shirts ou autres. 

Le 20/06 est une proposition de date pour la fête de l’école, avec une participation des parents pour la 

préparation et la gestion de l’évènement. Les enseignants seront présents en soutien. 

Pour le centre, le goûter fourni par la Mairie est à l’étude. 

 

 

INTERVENTION MAIRIE 

 

Pour les cm2, un projet de musique et théâtre dans les locaux de l’espace jeunesse est réalisée cette 

année. 

En août la dernière semaine, les CM2 seront accueillis dans l’espace jeunesse. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 

 

Concernant les places de parking d’enseignants. Une problématique émerge, il y en a de moins en 

moins. Il y aura des travaux par la suite pour l’agrandissement du réfectoire avec une réduction de la 

taille du parking. 

Un projet de réalisation de sablés de Noel était prévu pour les plateaux des personnes âgées isolées 

pour créer un lien mais l’atelier cuisine n’a pas été possible pour des causes sanitaires. 

La responsable de la restauration n’a pu répondre favorablement pour des raisons d’hygiène. 

 

FIN DE LA SEANCE 

 

 

Le 17/06 est prévu le prochain conseil d’école. 

 

Mme DAENINCK adresse ses remerciements aux participants. 

La séance est levée à 20h. 

 

 


